

HABITAT Réalisation de logements sociaux à partir de 2024 Le Sénégal vise la barre des 20 000 unités par an

Le Ministre de l'urbanisme, du logement et de l'hygiène publique (Mulhp), Abdoulaye Saydou Sow, a annoncé hier, lors du lancement de la 6ème édition des Journées du Salon de l'habitat qui se tient à Saly, que le Sénégal va accélérer la production de logements sociaux pour atteindre la barre des 20 000 par an à partir de 2024.

Par Alioune Badara CISS
Correspondant

Dans le cadre du Programme des 100 mille logements sociaux, le gouvernement veut entrer dans une phase de production massive. De 5 mille logements par an, il veut produire annuellement 20 mille unités à partir de l'année prochaine. «Le chef de l'Etat nous a demandé d'accélérer ensemble le programme. Il y a beaucoup de choses qui ont été faites, tous les éléments préalables ont été réglés, sur le plan institutionnel sur le plan des

dans la phase de grande production, et cette phase doit être maîtrisée à tout point de vue pour les Sénégalais comme le veut le président de la République», a déclaré hier, Abdoulaye Saydou Sow. Le Ministre de l'urbanisme, du logement et de l'hygiène publique (Mulhp) a précisé que les préalables qu'il fallait faire, c'est avec la Société d'aménagement, «à travers les fonds pour l'habitat social, à travers les exonérations que l'Etat a prises en compte, à travers la libération de certaines assiettes foncières. Nous étions à 5000 unités d'habitation par an, aujourd'hui, l'effort qui est recherché, en dehors de ces 5000, c'est d'arriver à 20 000 logements, et pour cela, nous pensons que les bons paradigmes ont été posés et au mois de janvier prochain, nous entrons dans la phase de production massive avec non seulement les producteurs privés nationaux, mais aussi avec des internationaux qui ont été associés. Nous sommes dans

nisé à Saly par Race Com, autour du thème : «Mbour, terrains d'opportunités.» Ce salon, qui a enregistré la participation des élus territoriaux du département de Mbour pour rappeler la politique du chef de l'Etat, qui a développé une politique de l'équité territoriale, l'équité sociale et le logement. Et selon lui, la meilleure déclinaison de cette volonté du son de cette volonté du President Sall, c'est dans l'équité sociale et dans l'équité territoriale.

Mbour, un des départements les plus peuplés du Sénégal, abrite pour la première fois ce Salon de l'habitat. Ainsi, souligne Dieynaba Seydou Ba, Directrice générale de Race Com, le Salon de l'habitat vise à rassembler dans un seul lieu des acteurs, des décideurs de l'habitat et que chacun puisse sortir de ce lieu avec les informations qu'il veut. «Nous sommes à plus de 25 stands. Mbour, c'est le département le plus proche de Dakar, et Diass, c'est la porte d'entrée du département. On veut intégrer l'habitat dans le marketing des terrains, faire un projet qui s'appelle «Fi moy Sénégal»,

et investir dans l'habitat. Ainsi de suite, aller encore dans d'autres terrains pour reproduire le même modèle. Pour mieux vendre la destination Sénégal», a déclaré la patronne de Race Com.

abciss@lequotidien.sn

Construction d'une route de 10 km Le Fera désenclave Ndiagamiao

ont presque pour destination quotidienne Sandiara, et c'est la principale route qui traverse Sandok, qui mène les gens à Sandiara et aussi au poste de santé de Ndiarao, qui reçoit les patients, surtout les femmes en

